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Beginn 18:01

Begrüÿung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung beschlussfähig. Es sind 10 gewählte Mitglieder
anwesend.

Abnahme der Tagesordnung

Der Tagesordnung wurden folgende Punkte hinzugefügt: unter Sonstiges der Punkt Name Amei-
senbär und unter Berichte der Punkt Technik. Die geänderte Tagesordnung wurde einstimmig
angenommen.

Protokolle

Zu dem Protokoll vom 30.11.1017 wurden folgende Änderung gestellt: In dem Punkt Prüfungs-
ausschuss MML soll geändert werden, das Lena zur Stellvertreterin gewählt wurde.

Das Protokoll mit den genannten Änderungen wurde einstimmig angenommen.

Berichte

Vorsitz

Seves berichtete, das der Nikolausumtrunk erfolgreich verlaufen ist. Im Laufe des Abends musste
Glühwein nachgekauft werden. Dieser Einkauf wird von der FS-MaIn übernommen. Dazu mehr
unter Referat Veranstaltungen.

Referat Technik

Wie Linus via E-Mail schon angekündigt hat, sind die neuen E-Mailverteiler aktiv. Aktuell sind
nur 10 Personen in dem Verteiler FS-MaIn interna eingetragen. Die fehlenden Personen sollen
dies bald nachholen, da der Verteiler der FS MINT bald nicht mehr genutzt wird. Für die
AStA-Accounts wurde die neue Domain fsmain.uni-luebeck.de freigeschaltet. Diese kann von
den Mitgliedern der FS-Main nun genutzt werden. Dazu gab es den Hinweis, das man sich in
dem AStA-Account verschiedene Identitäten anlegen kann um seine verschiedenen Domains zu
verwalten. Die Website ist noch in Arbeit und wird auch noch einige Zeit benötigen.
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Referat Veranstaltungen

Seves stellt den Antrag das die FS-MaIn den nachträglichen Einkauf von 60 Liter Glühwein für
59,40e übernimmt, da dies nicht mehr von dem ursprünglichen Budget des Nikolausumtrunkes
gedeckt werden kann. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Andere Gremien

Raumkommission Gebäude 64

Linus berichtet, das aus der Überlegung ein weiteres Institut in dem Gebäude 64 unterzubringen,
vorerst nichts werden wird. Grund dafür ist, dass der ehemalige Kanzler Oliver Grundei die Uni
Lübeck verlassen hat und somit die Vorschläge der Kommission ruhen.

Lehreevaluation

Die Lehreevaluationen werden weiterhin bearbeitet.

Veranstaltungen

Lernwochenende

Am 15.12. �ndet ein Tre�en statt. Da wird mit der FS ANT erörtert, wie sich das Wochenende
so aufteilen lässt das, jeder die Blöcke besuchen kann die er benötigt. Geplant sind Blöcken zu
den Modulen Analysis, Lineare Algebra und diskrete Strukturen sowie der Chemie. Dies sollte
möglich sein, da im ersten Semester MML keine allgemeine Chemie und im ersten Semester MLS
kein LADS mehr vorgesehen sind.

Feuerzangenbowle

Es werden noch Helfer benötigt. Insbesondere wurde um Rückmeldung gebeten wer bei dem
Abbau mit hilft. Da dieses Mal von der FH keine Wa�eleisen ausgeliehen werden können, wurde
der Antrag gestellt, das für die FS MaIn 3 Wa�eleisen für maximal 150e besorgt werden. Der
Antrag wurde einstimmig angenommen.

Erstsemesterfahrt

Da keiner der Anwesenden mit auf der Gremienfahrt war, gibt es nichts Neues.
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Sonstiges

Gestalltung der nächsten Sitzung

Die nächste Sitzung soll dazu dienen, insbesondere Erstsemestler für die FS-MaIn zu akquirieren.
Dafür ist geplant, dass den durch kulinarische Anreize neue StudentInnen zu der Sitzung kommen.
Die Sitzung soll dann via E-Mailverteiler, Facebook und Twitter angekündigt werden. Dies soll
eine Woche vorher und an dem Tag der Sitzung erfolgen.

Es wurde ein Antrag über 100e für die Verp�egung der nächsten Sitzung mit Erstiwerbung
gestellt. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Leslie wird die Planung übernehmen. Falls
dies nicht möglich sein sollte, übernimmt Kim die Organisation. Auÿerdem wurde sich darauf
verständigt, dass die Sitzung aus Platzgründen nicht in der FS-Lounge oder im AStA statt�nden
wird.

Altklausurensystem

Linus erinnert nochmal daran das alle, die zu den Ö�nungszeiten die FS-Lounge besetzen, Mo-
derator in dem Altklausurensystem sein müssen. Linus hat eigentlich alle eingetragen, trotzdem
soll jeder überprüfen ob er Moderator ist oder nicht. Dies ist an einem Adminreiter in der oberen
Leiste ersichtlich.

Name Ameisenbär

Der Ameisenbär wurde auf dem Nikolausumtrunk vorgestellt. Via Facebook wurden folgende
Namesvorschläge gesammelt: Sigmund, Ameisenbert, Dyson ANT 3000, Elise. Die Namesvergabe
wurde auf die nächste Sitzung verschoben.

Werbung

Stephan hat angemerkt, das viele Besucher des Nikolausumtrunks nicht mitbekommen haben,
wer diese Veranstaltung organisiert hat. Daher sollte verstärkt auf Werbung geachtet werden.
Ideen sind, dass zum Beispiel das Kaminfeuervideo mit einen Schriftzug �FS-MaIn und FS-ANT
präsentieren ...� versehen werden kann. Dabei wurde auch angesprochen, dass dafür Banner,
Flyer und T-Shirts/Pullover wichtig sind. Am Freitag wird es ein Tre�en statt �nden, wo das
weitere Vorgehen zu dem Pullovern und T-Shirts besprochen wird.

Es wurde der Antrag gestellt, dass für 400¿ ein 2,5m × 1m Banner und eine Beach�ag mit
Ständer für die FS-MaIn gekauft wird. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Stephan
wurde mit dem Kauf beauftragt.

nächste Sitzung: Mittwoch, den 10.1.2018
Protokollant: Michael Werner
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Ende 19:24
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